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Abstract (en)
Anchoring or foundation forming method for a device such as a mechanical member or a construction or holding element. The method is
characterized in that it consists in using at least a stub (S1) of a fallen tree, optionally trimming, at least superficially, the upper face (1) of said stub,
fixing on such face a carrier or holding element (P1), and connecting the latter by any appropriate means to the element or device to be supported or
held. The invention provides particularly in a simple way in a forest environment, very resisting foundations for simple constructions.

Abstract (fr)
L'invention concerne un procédé d'ancrage ou de constitution de fondation pour un dispositif tel que mécanique ou un élément de construction
ou de retenue. Le procédé est caractérisé en ce qu'il consiste à utiliser au moins une souche (S1) d'un arbre abattu, à dresser éventuellement,
au moins sommairement, la face supérieure (1) de ladite souche, à assujettir sur cette face un élément porteur ou de retenue (P1) puis à relier ce
dernier de toute manière convenable à l'élément ou dispositif à supporter ou retenir. L'invention permet notamment de réaliser de façon simple en
milieu boisé, des fondations très résistantes pour constructions sommaires.
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